

# CDU

## Ortsverband Kückhoven

*Kückhoven, den 13. März 2014*

An den

Bezirksausschuss Kückhoven

z. Hd. des Vorsitzenden

Der CDU Ortverband erneuert den Antrag vom 29. März 2010 die Aufstellung einer Lampe auf dem Parkplatz an der Schule bzw. Sportplatz.

Begründung: Ende des vergangenen Jahres trug sich folgende Begebenheit an der Schule in Kückhoven zu. Ein unbekannter Mann, in einem Auto näherte sich den Schulkindern und bot ihnen Süßigkeiten an. Kinder haben diesen Vorgang zu Hause erzählt. Zwei Kinder in der Schule berichtet.

Die Schulkinder werden nun verstärkt von ihren Eltern zur Schule gebracht. Ab Herbst bis ins Frühjahr ist der Parkplatz in den Morgenstunden sehr dunkel. Der Parkplatz ist mit hohen Sträuchern eingerahmt und macht diesen noch dunkler. Deshalb sehen wir es als notwendig an, hier eine Beleuchtung zu errichten.

Mit freundlichen Grüßen



CDU Ortsverband Kückhoven